

ATLETISMO

# Eliseo no se sintió cómodo

El montisonense "pulio" segundos en París a pesar de no encontrarse con la frescura deseable y 'tragarse' un obstáculo

M.A.B.

**HUESCA.** - Eliseo Martín fue undécimo en la prueba de los 3.000 obstáculos de la Golden League de París y si no fue bueno el puesto (último a fin de cuentas), las sensaciones tampoco lo fueron, según comentó el atleta a su entrenador, Fernando García Herbera, en la conversación telefónica que mantuvieron tras la carrera. Con todo, hubo lectura positiva. Porque, a pesar de no encontrarse cómodo e incluso 'tragarse' un obstáculo en la última vuelta, el tiempo fue inferior al de San Sebastián. Si en la pista donostiarra Eliseo marcó 8.23, ayer en el 'mágico' escenario de Saint Denis, donde hace un año conquistó la medalla de bronce del Mundial, rebajó hasta 8.19.60 (la ida era rondar 8.15). Mejor posición y tiempo obtuvo Antonio Jiménez, Penti, que fue séptimo con 8.14.81.

"Eliseo me ha comentado que no se encontraba fresco, como si le hubiera faltado un día para estar descansado. Desde la primera vuelta se le han hinchado las piernas y a falta de 400 metros se ha tragado el obstáculo, que luego ha pasado como ha podido", comentó Fondi. En las imágenes que ofrecía en directo la televisión se pudo apreciar



Eliseo, en imagen de archivo, en la carrera del pasado Mundial en París. EFE

que hasta entonces, y aún con las dificultades señaladas, Eliseo iba por delante de Penti -podemos decir que ambos eran sus referencias mutuas- y fue a partir de entonces cuando el andaluz siguió una buena progresión y Eliseo tuvo que sacar a relucir la casta para llegar a la línea de meta.

"Su sensación es que no se encuentra todavía fresco y que si hubiera sido un día más tarde la competición, seguramente habría regenerado al cien por cien de los entrenamientos", dijo Fondi, quien reafirmó que "está entrenando muy bien pero hay que tener en cuenta que ahora todos los entrenamientos

en pista son muy exigentes y traumáticos. Yo soy más amigo de meter más entrenamiento que de descansar buscando los objetivos principales. Y para ello todavía nos queda un mes".

No obstante, y por lo expuesto por Eliseo, Fondi ha decidido hacer alguna variación en el plan de tra-

bajo de esta próxima semana a fin de llegar al Campeonato de España de Almería en las mejores condiciones: "Vamos a ser más conservadores para que Eliseo se encuentre más cómodo y sienta más frescura en las piernas".

A pesar de todo, y en ello sí que hay que incidir, Eliseo siguió "puliendo" segundos al reloj. Es algo que confirma la condición de gran competidor que acompaña al montisonense, para sacar fuerzas de donde no las hay cuando llegan los momentos delicados. Esa capacidad de sufrimiento es también sinónimo de éxito.

MARTÍNEZ, A ATENAS

El madrileño Chema Martínez se proclamó campeón de España de 10.000 metros lisos en Mataró, donde se ha disputado el Campeonato nacional, a la vez que ratificó su pase a los Juegos Olímpicos gracias a su marca (27:48.10). En la categoría femenina, María Luisa Larraga, del Puma Chapín de Jerez, se convirtió en campeona de España con una marca de 32:17.92, sólo 92 centésimas por encima de la marca mínima B (32:17.00), lo que supone que la atleta no ha logrado el crono exigido para participar en los Juegos.

ATLETISMO MILLA URBANA

## Carnicer repite y Elián Pérez se suma al palmarés en Sabiñánigo

Gran ambiente y excelente participación, con 130 atletas

Mercedes PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.** - Felipe Carnicer, de Intec-Zoiti, repitió el triunfo del año pasado en la Milla Urbana que en la tarde-noche del pasado jueves se disputó en Sabiñánigo, y en féminas absoluto, la binefarense Elián Periz, del Scorpio, fue la vencedora.

Felipe Carnicer venía a ganar, y así lo manifestaba al llegar el primero a línea de meta. "He visto la carrera parecida a la del año pasado, lo que en esta ocasión han salido todos a tirar y pensaba que si aguantaba hasta la última vuelta, iba a ganar".

Con respecto a la prueba, explica que la primera vuelta "la hemos pasado un poco lentos, tiraban los juveniles del Oroel de Jaca, y cuando empezó a tirar mi compañero de club, Laporta, le he seguido hasta el final y al tocar la última vuelta he visto que tenía todas las posibilidades de ganar".

Elián Pérez se mostraba ilusionada porque era la primera vez que participaba en esta Milla, y destacó la participación "sobre todo del público infantil. Me gusta que las chicas de esta zona corran estas pruebas porque reconozco que en categorías mayores el nivel femenino se va perdiendo muchísimo".

Animada por sus compañeras, Elián vino a Sabiñánigo a participar en la Milla y se llevó el triunfo en su categoría. Dice que le ha gustado la experiencia y si las fechas se lo permiten repetirá "porque me ha gustado mucho el ambiente de aquí".

Por su parte, Antonio Sanromán, presidente de la sección de atletismo de Grupos de Montaña Sabiñánigo, organizadora de la Milla, destacaba la participación de este año, "mejor que en el anterior ya que se han notado los chavales del Campus de Fútbol Juan Señor, y el nivel ha sido bueno. Creo que la gente se lo ha pasado bien porque, por ejemplo, en la llegada de la absoluta ha habido nervios porque no se sabía quien iba a ganar, ha habido un sprint muy cerrado y había mucha gente". Fueron alrededor de 130 los atletas que participaron entre todas las categorías. Resultados:

**Benjamín:**  
Femenino: Elena Bernal (At. Jaca) 3:12, Cristina Castán (GMS) 3:17, Nerea Aquilue (GMS) 3:24.  
Masculino: Josua Pérez (Campus J.Señor) 3:00, Alejandro Grasa (GMS) 3:07, David Paules (GMS) 3:10.  
**Peques:**  
Femenino: Inés Zugasti (GMS) 1:33, Cla-

ra Castán (Montecorona) 1:44, Sonia Pérez (P.Sardas) 1:52.

**Masculino:** Miguel Lardies (Campus J.Señor) 1:23, Ricardo Gimenez (GMS) 1:33, Adrián Grasa (P.Sardas) 1:34.

**Alevín:**  
Femenino: Cristina Martínez (GMS) 6:40, Lucía Ferradas (At. Jaca) 6:48, Cristina Muñia (Ejea) 6:51.

**Masculino:** Raúl Bericat (CAE) 5:37, Javier Castells (Trasbaso) 5:53, Sergio Sancho (Campus J.Señor) 6:14.

**Infantil:**  
Femenino: María Iturri (Ejea) 6:31.  
Masculino: Sergio Rodrigo (Helios) 5:25, Arturo González (Oroel) 5:39, Héctor Modrego (Campus J.Señor) 6:08.

**Cadete:**  
Femenino: Nayra Bordetas (Oroel)  
Masculino: David García (Oroel) 5:34, Marcos Sancho (Campus J.Señor) 6:04, Mario Calonge (Campus J.Señor) 6:07.

**Veteranos:**  
Femenino: Cristina Gimenez (Olimpo)  
Masculino: Albert Novell (Almacellas) 5:23, Rafael Puyuelo (Oroel) 5:30.

**Absoluta:**  
Femenina: Elián Pérez (Scorpio) 5:19, Laura Rosell (Integra 2) 5:26, Susana Ochoa (Univ.Oviedo) 5:39.  
Masculino: Felipe Carnicer (Intec-Zoiti) 4:28, Jose Antonio Laporta (Intec-Zoiti) 4:29, Juan Luis Pérez (Integra 2) 4:32.



Elián Pérez y Felipe Carnicer, tras ganar en Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA



Carnicer, en el momento de llegar a meta. MERCEDES PORTELLA